

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1693

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Pobladores de Cauto Cristo expresan respaldo a Díaz-Canel y a la Revolución

Por EUGENIO PÉREZ ALMARALES
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

“Saldremos adelante con nuestro propio esfuerzo, con nuestro propio talento, trabajando, produciendo, creando riquezas, para distribuir con justicia social”, dijo Miguel Díaz-Canel Bermúdez, este viernes, en Cauto Cristo.

En intercambio con pobladores del mencionado municipio, el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, insistió en que “tenemos que guapear, porque nada nos va a caer del cielo”.

El Jefe de Estado departió con trabajadores de la Industria de Materiales de la Construcción del Poder Popular y con

vecinos del reparto Diez de Octubre (conocido como Los Pimianos), donde está situada la unidad.

Residentes en el lugar recibieron y despidieron espontáneamente al máximo dirigente cubano, a quien le expresaron su respaldo, al igual que a la Revolución, y exclamaron que “con Cauto Cristo puede contar para lo que sea”.

Díaz-Canel puntualizó que se trabaja intensamente para incrementar la generación de electricidad, que ha mejorado a partir de la reincorporación de la central Antonio Guiteras y con la entrada de combustible.

Al llegar a la entidad, donde laboran 16 trabajadores, el dirigente preguntó

por qué hubo atrasos con el pago de salario.

La directora de la Empresa provincial, Sulaida Ferrales Cover, le explicó que se vieron afectados por impagos de entidades a las cuales venden sus productos, especialmente Comercio, pero que ya se resolvió el problema.

Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora, reconoció la importancia del establecimiento para el desarrollo social de Cauto Cristo y la calidad de su colectivo.

El Primer Secretario admitió que allí realizan un trabajo duro, triturando escombros y piedras recogidas a veces en sitios distantes, y subrayó que tienen el derecho de cobrar oportunamente por lo que hacen.

Indicó que si persisten los incumplimientos, vendan directamente a la población, comenzando por la de la comunidad, aunque Comercio debe hacerlo y pagar a tiempo, pues venden con margen de utilidad.

Asimismo, señaló que tres mil pesos de salario medio es muy poco, y recomendó organizar los procesos, ganar en eficiencia y convertir la unidad en Mipyme estatal, para que tenga menos intermediarios y gane en capacidad de gestión.

“Cuando se les ocurra alguna idea para mejorar los procesos, hablen, propongan”, dijo Díaz-Canel a los trabajadores, que trituraban escombros.

(CONTINÚA EN PÁGINA 8)

